



FORO DEL DEBATE LEGAL

La Gaceta

JURÍDICA

Bs 6.50

La Paz, VIERNES 30 de agosto de 2013

BISEMANARIO DE CIRCULACIÓN NACIONAL

N°1026

84 páginas en 2 cuerpos

RELACIONES DIPLOMÁTICAS Y CONSULARES

Dos decretos para rango de ley



Debido a las nuevas características del derecho internacional y la situación vivida por el avión presidencial en Europa, en la Comisión de política Internacional y Defensa del Migrante de la Cámara de Diputados se propone elevar a rango de ley los decretos supremos 10529 y 9384, que ratifican el acuerdo con la Convención de Viena sobre relaciones diplomáticas y consulares.

Independencia (política) del periodista desde la ética y los conceptos para lograrlo

Pág. 2

EL DERECHO

Derecho humano a la participación política

